

NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

2 Pièces

41 m²

Réf. 83967494 VA P

285 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Programme Neuf à Menton: Du 2 au 3 pièces repartis sur 4 bâtiments élevés d'un étage sont prolongés d'une terrasse avec jardin ou balcon, avec pour certains une vue dégagée sur la mer. Sur les hauteurs de Menton, à 10 minutes en voiture du centre-ville, Italie à 15 minutes, Monaco à 30 minutes. Établissements scolaires et commerces à proximité et transports direct du bus 6, au pied de la résidence. Stationnements et caves complètent ce bien. Une solution meublée est possible sur ce projet immobilier. Date de livraison prévisionnelle : Juin 2025 Date d'actabilité : Immédiate % de défiscalisation : De ...

New building programm in Menton: From 2 to 3-room apartments in 4 single-storey buildings, each with a terrace, garden or balcony, some with open sea views. On the heights of Menton, 10 minutes by car from town center, 15 minutes from Italy, 30 minutes from Monaco. Close to schools and shops, with direct access to the number 6 bus stop at the foot of the residence. Parking spaces and cellars. A furnished apartment solution is also available for this real estate project. Estimated delivery date : June 2025 Dispositif Pinel in Zone A From 285 000 € to 479 000 € Agency fees are due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

